
Câmara Municipal de Vereadores de Vila Lângaro
ATA DA SESSÃO (SESSÃO ORDINÁRIA 004/2024)

Ata 04/24 de 05 de fevereiro de 2024. Sessão Ordinária, aos cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte

quatro, às dezoito horas e trinta minutos, deu início a sessão ordinária, nove vereadores se fizeram presentes:

Valdecir Costela, Evandro Rovani, Willian Guelen, Rafael Bedendo, Valdemar Rovani, Anildo Furst, Eduardo

Rigo, Eduardo Langaro e Mirian Agnoletto. No primeiro momento foi aberto o espaço para as informações,

ofícios e convites. O vereador Evandro faz um convite para a festa na Comunidade de São Roque, a se realizar

no dia onze de fevereiro, logo em seguida deixa a programação da mesma. Também deixa uma informação

referente as melhorias na ponte da Linha Salete, comenta que em conversa com o Prefeito o mesmo repassou

que o Poder Executivo está aguardando a chegada das pranchas e logo em seguida a parte que pertence ao

município será concertada.  Logo após, foi feita a leitura da ata da sessão anterior. Colocada em discussão,

sem manifestações. Colocada em votação, aprovada por unanimidade. Matérias encaminhadas para entrada

na ordem do dia. Sem pautas encaminhadas para a ordem do dia. Aberto o espaço para as proposições

verbais. Não houve proposições para deliberação na ordem do dia. Aberto o espaço dos líderes, sem

manifestações. Aberta a discussão e votação de projetos. Indicação nº 01/24 do Legislativo: Para que o Poder

Executivo Municipal através do setor de obras providencie tubos na estrada que dá acesso a propriedade de

Ulisses Milani e Osvaldo Milani em frente à comunidade de Linha Salete.   Colocado em discussão, o vereador

Eduardo Rigo justificou a sua indicação, dizendo que se faz necessária pela quantidade de chuvas nos últimos

meses onde acabou fazendo uma valeta grande, tornando o local perigoso para o tráfego e também para o

acesso dos moradores. O vereador Evandro Rovani se manifesta, dizendo que em conversa com o secretário

de obras, o mesmo relatou que o proprietário já entrou em contato com ele para conversar sobre esse

problema, e também que a licitação de tubos está atrasada e ainda não chegou, mas assim que chegar o

material, o serviço será realizado. Colocado em votação, aprovado por unanimidade. Aberto os espaços

pessoais, os vereadores Valdemar, Valdecir e Evandro utilizaram seus espaços para considerações finais.

Como não houve mais manifestações, a sessão foi encerrada e nada mais tendo a constar, relatei a presente

ata que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos vereadores.

 


